



## MIVAU y ONU-Habitat constatan su buena relación y acuerdan explorar nuevas vías de colaboración

Madrid, 5 de febrero de 2024.- El Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana (MIVAU) ha constatado la buena relación que mantiene con la organización ONU-Habitat (Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos), tal y como ha quedado patente durante el encuentro que han mantenido hoy el secretario de Estado de Vivienda y Agenda Urbana, David Lucas, y el secretario general de Agenda Urbana, Vivienda y Arquitectura, Iñaqui Carnicero, con el director ejecutivo interino de esta entidad, Michal Mlynàr.

Asimismo, ambas partes han acordado explorar nuevas vías de colaboración para fortalecer las relaciones y vínculos con los países de América Latina en los temas urbanos. España es, de hecho, uno de los mejores países del mundo en el desarrollo de la agenda urbana. Este año, además, está previsto trabajar de manera conjunta para identificar buenas prácticas latinoamericanas sobre temas urbanos que, en el marco de los objetivos estratégicos de la Agenda Urbana Española, ya se ha elaborado en el ámbito nacional.

El Ministerio es, a través de la Secretaria General de Agenda Urbana, Vivienda y Arquitectura, el "Punto Focal español" para todos los temas relacionados con el Programa ONU-Habitat, ya que ostenta las competencias funcionales relacionadas con el urbanismo y la vivienda. Además, desde 2012, el Ministerio es la sede de la Oficina de ONU-Habitat en España.

## \* Enlace a fotos:

https://drive.google.com/drive/folders/1PEoU59W5wDaSVc64-UebpXfEOJnfWDPA?usp=sharing

